

令和2年12月から令和3年11月までに誕生した赤ちゃんたちです。



伊平屋村



あらはまぬしにたんとくはかざり
新玉の年に炭と毘布飾て
心から姿若くなゆさ
心から姿若くなゆさ



宮里笑末ちゃん



金城斗真くん



上原椰海叶くん



勝原珀くん



令和4年

皆様の笑顔が

たくさん咲きますように。



金城伊桜里ちゃん



西銘奏頼ちゃん



与那覇すずちゃん



大城玲凰くん



川満ちとせちゃん

年頭のづあいさし

伊平屋村長 名嘉律夫



令和四年 あけましておめでとうございます。

村民の皆様におかれましては、輝かしい新年を迎えられたこと、心からお慶び申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

まずは村民の皆様にお礼を申し上げます。昨年十二月十二日に行いました小笠原諸島海底火山噴火による漂着軽石のボランティア除去作業、ほんとうにお疲れ様でした。この場をお借りして感謝を申し上げます。ありがとうございました。伊平屋島の美しい海岸を村民みんなで守っていきましよう。

さて、昨年を振り返ってみますと未曾有の困難ともいべき新型コロナウイルスの感染症が猛威を振るい、緊急事態宣言、さらには変異種ウイルス感染確認など感染防止対策一色の年でありました。

また四年に一度のビックイベント東京オリンピックは開催はしたものの開会式をはじめ、競技のほとんどが無観客となる異例の大会となりました。村民の一大イベント、ムーンライトマラソンや村まつりも中止を余儀なくされ、飲食店の休業、時短営業、観光業でも人流抑制や自粛中心の対策が強化されるなど本村の経済は大きな打撃を受け、私たち村民の日常生活は一変させられました。

一方では、児童生徒の皆さんのスポーツ、文化活動での活躍が目立ちました。伊平屋小学校五年生、名嘉美理逢さんの全沖縄県小学生柔道大会での優勝。国頭地区新人総合体育大会バレーボール大会で男子バレーボール部準優勝。国頭地区中学校夏季総合体育大会バレーボール競技で男子準優勝で県大会出場。国頭地区中学校駅伝大会で十九年ぶり入賞。県中学校社会科新聞コンクールで金賞受賞。第七十四回全国春の高校バレーボール大

会に伊平屋中学校七十四期生で美里工業高等学校バレーボール部 新里誠也君が出場を決めて活躍が期待されています。

また慶祝訪問では米寿の祝十一名、カジマヤーの祝三名、百歳以上三名へ長寿の祝いができたことなど大きな慶びも数多くありました。大正、昭和、平成、令和と激動の時代を一世紀にわたり生き抜き、家族や地域のために頑張ったことに敬意を表する次第です。

今年には沖縄が祖国復帰五十周年の節目を迎え、県はもとより県内各自治体ではさまざまな復帰記念事業が取り組まれます。コロナ禍の中にあつて地方、特に離島の魅力が再確認され、官民デジタル化などピンチをチャンスに変える大きな機会でもあります。

そして今年度末には、伊平屋村第五次総合計画を策定致します。総合計画は総合的、計画的に村政を運営する基本となるものであり、この先十年間の伊平屋村の村づくりの指針となります。

今年には喫緊の課題としてライスセンターの整備、製糖工場宿舍整備など新たな子育て支援など実現に向けての具体的な検討を進めてまいります。

また地区の文化や資源、農業、漁業との連携、交流による体験、滞在型の観光地として県内外へ発信し、観光立村を目指します。

そして伊平屋空港、伊平屋・伊是名架橋の整備実現に向けて伊是名村と連携し推し進めてまいります。

少子高齢化、人口減少、暮らしと雇用、教育環境の整備、原風景の保全、農業・漁業の振興、直面する課題について一つずつ解決を目指してまいります。本村のさらなる飛躍発展のため職員と一致団結し、施策を押し進めてまいりますので、村民の皆様のご協力やご支援をお願い申し上げます。二〇二二年が喜多き年になりますよう、祈念申し上げます。

どうぞよろしくお願いいたします。

令和四年一月吉日



新年のごあいさつ

伊平屋村議会 議長 金城信光



村民の皆様、二〇二二年(寅年)令和四年 新年明けましておめでとうございます。
(新玉ぬ年に、御万人に周知ち、築くていかな)

伊平屋村議会を代表し、新年のあいさつを申し上げます。村民の皆様には輝かしい新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。村民の皆様には日頃より議会に對しご意見、ご指導、ご協力を賜り心より感謝を申し上げます。

私は三回目の議長職に就任しまして、日々議会運営活動に、常にスピード感を持って、議員の皆様方と共に全力で取り組んでいます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス拡大により、村経済にも大きなダメージを受け、村民の皆様には厳しい生活環境が続いていると思います。一日も早い村経済の復興をお祈り致します。

旧年中は村議会活動への温かいご理解、ご協力を賜り円滑な議会運営を遂行する事が出来ました。心より感謝を申し上げます。

戦後七十六年と沖縄県が本土に復帰五十年と云う節目として、私達にも新しい時代のビジョンを持って行く事が求められています。

伊平屋村議会と致しても、しっかりと村の発展と福祉向上のため、様々な課題の解決に向けて(ヌチカジリ)議会活動をしっかりと果たしつつ、それ以上に新たな感覚とビジョンを持って、伊平屋島の住みよい村づくりのため、行政サービスの向上を目標に活気ある村づくりに、議員一同全力で取り組んで行く所存でございます。村民の皆様のご理解とご協力をお願い致します。

年頭にあたり議員一同は結束力を新たに、村民の小さな声、大きな声を真摯に受け止め、村民の目線に立ち、行政とは一歩離れ、二歩離れずを基本として頑張る所存でございます。今後とも村民一三〇〇人のためにヌチカジリ、農漁業振興、人材育成、観光事業、田名グムイ開発等、山積みされている大きな課題について、村民の声を幅広く拝聴し、村民一人ひとりの所得向上のため、スピードを上げてしっかりと行政へ反映させていくことが議会人の役目だと思えます。

結びになります。新玉ぬ年(寅年)を迎え夢と希望にあふれる村民の皆様方のご健勝とご繁栄、ご活躍を祈念しますと共に、本年も格段のお力添えを頂きますようお願い申し上げます。新年のあいさつと致します。

(二〇二二) 令和四年一月一日

新しい成長の礎となる年に

伊平屋村 教育長 与那覇了



あけましておめでとうございます。村民の皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。

旧年中は本村教育に多大なるご支持ご支援を賜り、衷心より感謝を申し上げます。今年も寅年。正確には「壬寅(みずのえ・とら)」年です。「壬寅」は、厳しい冬を越えて春の芽吹きは生命力に溢れ、新しい成長の礎となる事を意味するそうです。

昨今の地球を取り巻く環境は想像を超える厳しさで試練を与えているように思います。旧年からのコロナ禍で、世界中の人々が日々の当たり前の生活を奪われ、目に見えないコロナウイルスに翻弄され続けております。また小笠原諸島の海底火山が噴火し、このとき噴き出した「一〇〇年に一度」といわれる軽石は、沖縄県内各地の海岸や港に漂着して、漁業関係者や観光業界のみならず離島航路へも深刻な影響を及ぼしています。

私たち人間は、自然の一部として自然と向き合いながら歴史を創造してきたものと思います。自然豊かな環境を守り続ける使命を今一度考えたいものです。

一方、科学技術の進歩により、スマートフォン等の通信機器の発達や人工知能(AI)の発達にもない「人・こと、物」がつながり、人の仕事をロボットが行うようになってきました。さらに民間人の宇宙旅行が行われる時代にもなりました。

そのような世界において、我が伊平屋島の未来を切り開く大きな礎は、人材育成無しに考えられるものではありません。伊平屋村教育委員会は、これまで「島発ち推進事業」や「伝統文化学習の日」等の取り組みを進め、「人間力」育成に努めてまいりました。昨年度はこれまでの取り組みに加え、文科省の「子供たち一人ひとりに個別最適化され、創造性を育む教育、ICT環境の実現」をうけ、新しい時代に即した教育環境の整備充実を図るため、「一人一台端末」学校の高速通信網の整備、AIによる学習ソフトやデジタル教材を導入し、「GIGAスクール構想」を積極的に推進してきました。

これからの時代を「生き抜く力」、目に見えないサイバー空間(仮想)と目に見えるフィジカル空間(現実)の世界を体感し、情報収集・活用能力を高め、「情報を読み解く力」を身につけさせることなど児童生徒の島発ちに向けた確かな「人間力」を育む施策の推進・充実を図ってまいります。

「子どもは社会全体で育むもの」という思いのもと、これからも学校・家庭・地域・行政が一体となり教育に取り組んで参りましょう。いかなる厳しい社会情勢であろうとも、今為すべき事に真摯に向き合い協働することが村民の心豊かで幸せな未来の創造につながるものと信じてやみません。

新しい年も本村教育委員会は子どもたちの成長の礎となるよう邁進して参ります。村民の皆様への教育施策へのご理解とご協力を切にお願い申し上げます。

新年のごあいさつ

伊平屋郷友会(照るしの会) 会長 東江米男



令和四年寅年の輝かしい新春のお慶びを申し上げます。

伊平屋郷友会の活動に村役場と共に村民の皆様にはご支援を頂き、感謝申し上げます。

令和二年四月から、全国的に流行している新型コロナウイルスが、沖縄県でも流行している為に、沢山の人が集まる行事は自粛されました。郷友会のイベントも休止しています。

インターネットで検索してみると、全国に県単独予算で過年度から継続して基礎調査をしているのは、伊平屋空港と伊平屋・伊是名架橋であり、全国のトップランナーと言えると考えています。沖縄県も実現の為に支援しており、令和四年は、それが採択されたとのビッグニュースを期待しています。内閣総理大臣は岸田文雄氏が令和三年十月四日に就任しています。岸田総理は、外務大臣及び防衛大臣を経験しており、沖縄県の近況はよく把握していると思います。又、各方面の意見を聞いて政策判断すると表明しています。伊平屋空港の建設を、平成元年から国や県に要請を展開しています。

又、沖縄振興計画や沖縄21世紀ビジョンでもその政策の実行が記載されています。同計画は令和三年度が最終年度であり、令和四年に新規実行することが肝要と思います。岸田新内閣の令和四年の新規事業として、伊平屋空港と伊平屋・伊是名架橋のポテンシャルがたいへん高いと期待しています。

又、復興大臣に就任している、西銘恒三郎氏は沖縄特命大臣を兼務されていますので、伊平屋空港と伊平屋・伊是名架橋の実現にお力添えが望まれます。

伊平屋・伊是名は昭和一四年までは、一つの村でした。海が荒れると海上交通が途絶えて、不便であるために、昭和十五年に分村しています。分村時の人口は、伊是名村が三六五二人、伊平屋村が二七〇人でした。それが令和三年一月一日の人口は、伊平屋村一二五一人、伊是名村が一四三〇人となっています。伊平屋・伊是名架橋が実現すれば、両村は合併できると考えています。伊平屋・具志川島・伊是名島を結ぶ海洋架橋ができれば、具志川島にリゾート兼用の新たに港湾施設を作り、現有の二隻のフェリーを一本化して経費の節減ができると思います。又、リゾート兼用接岸バースに観光船の接岸ができれば、村外から観光客誘致できます。更に具志川島に役場を統合して行政センターを造る事も可能と思います。スポーツ関連施設や海洋レジャー施設等も誘致して観光産業の発展が可能と考えます。

伊平屋島は海、山の天然資源の豊富な島です。この島の豊かな資源を開発して種々の事業を起こして、人口減少に歯止めかけて、発展する事を願っています。

結びに、伊平屋村の益々の発展と村民皆様のご健勝とご多幸を祈念致します。

令和四年一月一日

12/3・4

高めよう 自分の可能性を！ 広げよう 自分の世界を！ 伊平屋村学力向上推進委員会実践発表会「島発ち発表会」

今年度の島発ち発表会が3日、4日の両日にわたって行われました。

3日金曜日は各校の授業参観から始まりました。伊平屋幼稚園では幼稚園生・1年生・2年生がムービー作りをしました。他学年は教室の授業を保護者たちが参観しました。

教育委員会は、3校を廻り、子どもたちの学びのようすを参観しました。

午後4時からは村民体育館で展示の部が開場。3校の学習の成果、村内各団体から活動報告や作品などが出品され、展示されました。

学校給食紹介のコーナーでは、昨年に続き給食センター10周年の文集や給食作りに携わる方への御礼状の綴りなどが展示され、最年長では昭和45年生まれの学年からある文集を、当人たちが読むという光景も見られました。

4日の発表会は真栄田司さんが指導する未来塾の三線で幕を開け、この日のために卒業生の譜久村玲緒奈君、瀬良垣彩さん、宮城愛さんも駆けつけ、三線や琉舞、箏で参加しました。

続いて中止となった海外短期留学の代わりに英語キャンプに参加したメンバーによる報告の後、教育委員会、学校部会、学校、家庭地域部会からの報告がなされ、その後譜久村玲緒奈君、瀬良垣彩さん、宮城愛さんから体験の発表がありました。





2022. 2.4 FRI ▷▷ 13 SUN

会場：沖縄タイムスプラス特設ページ



オンライン購入の楽しみ方

STEP 1

伊平屋島オンラインフェア
ページにアクセス

STEP 2

ご希望の商品画像を
クリックして購入に進みます

STEP 3

いへやじゅうてーECサイト
上で購入～決済まで

STEP 4

後日、指定ご住所へ
商品が届きます。

主催：伊平屋観光・物産と芸能フェア実行委員会、沖縄タイムス社
 共催：伊平屋村商工会、伊平屋村、伊平屋村教育委員会、(一社)伊平屋観光協会、伊平屋村漁業協同組合、JAおきなわ伊平屋支店、伊平屋村民俗芸能保存会、伊平屋村区長会、伊平屋村郷友会

お問い合わせ：タイムスアドネクスト
 TEL 098 869 5446(※89:30-18:00)

～ 所得税の確定申告で e-Tax をご利用いただくメリット ～



- 税務署に行かずに自宅から申告できます。
- 生命保険料控除証明書等は、その記載内容を入力して送信することにより、提出又は提示を省略することができます。
※ 法定申告期限から5年間、税務署から書類の提出又は提示を求められることがあります。
- 自宅や税理士事務所から e-Tax で提出された還付申告は3週間程度で処理しています。※1月・2月に提出された場合は、2～3週間程度で処理しています。
- 確定申告期間中は、24時間いつでも利用可能です。

消費税の確定申告が必要な方

- ① 令和元年分の課税売上高が1千万円を超える事業者
- ② 令和元年分の課税売上高が1千万円以下の事業者で、令和2年12月末までに「消費税課税事業者選択届出書」を提出している事業者
- ③ ①、②に該当しない場合で、特定期間の課税売上高が1千万円を超える事業者



口座振替をご利用の場合は

申告期限 3月31日(木)
納付期限

振替日 4月26日(火)

詳しくは **国税庁** で **検索**

確定申告×マイナポータル

～申告書の自動入力対象が拡大します～

令和3年1月から、国税庁ホームページの確定申告書作成コーナーなどを利用して申告書を作成する際、マイナポータルと連携することで、控除証明書等の情報を一括取得し、該当の各控除欄に金額等を自動入力することができます(マイナポータル連携)。

また、令和4年1月から、マイナポータルと連携することで一括取得、自動入力できる控除証明書等の対象が拡大します。(令和4年1月からは「ふるさと納税」や「地震保険料控除証明書」が新たに取得可能となります。)

(注) ご利用には、保険会社等の控除証明書等の発行主体がマイナポータル連携に対応している必要があります。

「マイナポータルを活用した年末調整及び所得税確定申告の簡便化」

<https://www.nta.go.jp/taxes/tetsuzuki/mynumberinfo/mynapo.htm>



今年は自宅で確定申告

詳しくは **国税庁ホームページへ**

マイナポータル連携 **検索**



タックスアンサーの利用方法 税務署

■ **タックスアンサーの利用方法**
国税庁ホームページ「タックスアンサー」では、よくある税の質問に対する回答を調べることができます。検索サイトで、「タックスアンサー」と検索してもご覧いただけます。



スマートフォンからは、右のQRコードからアクセスできます。

■ 電話相談センターのご案内

最寄りの税務署へ電話をおかけいただき、自動音声案内に従って、番号「1」を選択していただくと、「電話相談センター」につながりますので、ご利用ください。

なお、確定申告期におきましては、番号「0」を選択していただくと、「確定申告電話相談センター」につながりますので、こちらもご利用ください。



確定申告に関する税務相談はぜひチャットボットをご利用ください

所得税の確定申告に関する税務相談のチャンネルとして、令和4年1月中旬から国税庁HPにおいて、「チャットボット」の運用を再開します。

● チャットボットとは？

チャットボットとは、「チャット(会話)」と「ロボット」を組み合わせた言葉で、利用者の知りたい情報について、メニューから選択するか、自由に文字で入力すると、AI(人工知能)を活用して自動で回答を表示するウェブサービスです。

チャットボットを利用することにより、税に関する疑問について、電話での相談に比べて気軽に質問をしたり、国税庁HPに掲載している税の情報が短時間でアクセスすることができます。

● どのようなことが相談できるの？

「医療費控除」や「住宅ローン控除」など各種控除の内容のほか、株式の配当金や副業で得た収入の申告に関する質問などをご相談いただくことができます。

● いつ、どうすればチャットボットに相談できるの？

スマートフォンやパソコンから、国税庁HPのチャットボットにアクセスしていただくと、ウェブ上で24時間いつでも相談することができます。

税務職員
はたばです。



サラリーマンで確定申告が必要な方とは

- ① 給与の収入金額が 2,000 万円を超える方
- ② 1 か所からの給与の支払を受けている方で、給与所得や退職所得以外の所得金額の合計額が 20 万円を超える方
- ③ 2 か所以上から給与の支払いを受けている方

などは申告が必要です。

確定申告書の
受付は

2/16(水)
～3/15(火)



詳しくは **国税庁** で **検索**

そのお悩み、裁判所の **調停** で解決しませんか？

民事調停

貸した
お金を返してもらいたい

交通事故にあってしまった

お隣の騒音で困っている

家事調停

離婚したいけれど
冷静に話し合えない

養育費をもらいたいけれど
直接交渉するのは難しい

遺産相続について
きょうだいでもめている

などなど…

調停とは、裁判所がお互いの言い分を聴いて、
話し合いによって問題の解決を図る手続です。



01.

手続が簡単

02.

費用が安い

03.

判決と同じ
効果

04.

秘密が守られる

調停制度発足100周年
広報用キャラクター
「アイアイアイ」



調停について、詳しくは裁判所ウェブサイト（<https://www.courts.go.jp/>）をご覧ください。



民事調停についてはこちら
家事調停についてはこちら



または

裁判所 民事調停



で検索！

裁判所 家事調停



定期路線バス 年始の運行について

定期路線（コミュニティ）バスをご利用の皆様へ
年始の運行について、下記のとおりお知らせします。

令和4年 1月1日（土）**運休**
1月2日（日）**運休**
1月3日（月）**運休**



- ◆ 年末は令和3年12月31日（金）まで通常運行します。
- ◆ 年始は令和4年1月4日（火）から運行を開始します。



★お問合せ先★
伊平屋村役場 観光交通課
TEL:0980-46-2177
平日 8:30~17:00

「フェリーいへやⅢ」年始の運航について

年始の運航について、下記の通り運航が変更となります。ご利用される皆さまへは大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いたします。

令和4年 1月1日（土）～ 1月2日（日）

※ 期間:2日間 1日1便運航となります。

伊平屋発	運天港着	運天港発	伊平屋着
9:00	10:20	11:00	12:20

- ◆ 車輦を航送させる方は、早めの予約をお願いします。
- ◆ フェリー乗船の際は、マスクの着用・手指の消毒等、新型コロナウイルス対策にご協力下さい。

※ 軽石や天候等の影響により、急遽欠航または運航時間等が変更となる場合がございます。乗船前はホームページ等で随時最新の情報をご確認ください。



←スマホのカメラで
QRコードを読み込むと
ホームページにアクセスで
きます。



お問い合わせ先

- 伊平屋村観光交通課 TEL : 0980-46-2177
- 運天港伊平屋連絡事務所 TEL : 0980-56-4265
- 伊平屋村きっぷ売場 TEL : 0980-46-2255

伊平屋村の行事予定表 schedule

1月 January

1日	土	元旦 成人式
4日	火	仕事始め
6日	木	ミニデイ（田名）3学期始業式（3校） PM インフルエンザ予防接種 新春の集い 中止
7日	金	ミニデイ（前泊）
8日	土	第30回新春トリムマラソン大会
10日	月	成人の日
11日	火	ミニデイ（我喜屋） 保育所もちつき大会 予防接種
17日	月	ミニデイ（野甫）
19日	水	伝統文化学習 弁当の日
20日	木	ミニデイ（田名）
21日	金	ミニデイ（前泊）
22日	土	第6回伊平屋ヴァレージョレイル 中止
25日	火	ミニデイ（我喜屋） 予防接種
26日	水	ミニデイ（島尻）
31日	月	国保税納期限（第5期分）

2月 February

1日	火	ミニデイ（我喜屋）
2日	水	ミニデイ（島尻） 伝統文化学習の日
3日	木	保育所豆まき
7日	月	ミニデイ（野甫）
8日	火	予防接種
11日	金	建国記念の日 伝統文化学習発表会
15日	火	ミニデイ（我喜屋）
16日	水	ミニデイ（島尻） 弁当の日
18日	金	PM 乳幼児健診
21日	月	ミニデイ（野甫）
22日	火	予防接種 保育所お別れピクニック
23日	水	天皇誕生日
24日	木	ミニデイ（田名）
25日	金	ミニデイ（前泊）
28日	月	国保税納期限（第6期分）

伊平屋村 人口動態 (令和3年11月末現在)	田名		前泊	我喜屋	島尻	野甫	合計	増減
	男	149	127	159	164	46	645	+1
女	120	129	152	115	48	564	+1	
計	269	256	311	279	94	1,209	+2	
世帯数	129	118	164	137	51	599	+1	

広報12月号でご紹介しましたALTのお名前に誤りがありました。申し訳ございません。

誤 ベーニッシュ・カーンさん 正 ビーニッシュ・カーンさん

表紙写真：令和2年12月から令和3年11月までに誕生した赤ちゃんたち

マチイロ
アプリで広報いへや配信中！
App Store / Google Play

マチイロ
アプリで広報いへや配信中！

伊平屋村の島
伊平屋村HPへ。

